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Straßenlaternen doppelt gemoppelt 

 

Fragestellung des Bezirksverordneten: 

 

1. Aus welchen Gründen sind an der Sonnenallee Ecke Erkstraße nach Bauarbeiten zwei Licht-

masten der öffentlichen Beleuchtung in nur ca. einem Meter Abstand aufgestellt? 

2. Wann wird einer der beiden Lichtmasten abgebaut? 

3. Auf welche Höhe belaufen sich die Anschaffungskosten für einen neuen Lichtmast? 

4. Auf welche Höhe beliefen sich die Gesamtkosten, um den neuen Lichtmast an diesem 

Standort aufzustellen? 

5. Auf welche Höhe würden sich die Kosten belaufen, um einen gebrauchten Lichtmast an 

diesem Standort um einen Meter zu versetzen, ggf. instand zu setzen und neu aufzustellen? 

 

 

Antwort des Bezirksamtes: 

 

Sehr geehrter Herr Vorsteher, 

sehr geehrte Damen und Herren, 

sehr geehrter Herr Kapitän, 

 

das Bezirksamt beantwortet Ihre Kleine Anfrage zusammenfassend wie folgt: 

 

Die erfragten Sachverhalte entziehen sich der Kenntnis des Bezirksamtes. Für die öffentliche 

Beleuchtung in Berlin ist die Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klima-

schutz (SenUMVK) verantwortlich. Weitere Informationen sind hier zu finden: https://www.ber-

lin.de/sen/uvk/verkehr/infrastruktur/oeffentliche-beleuchtung/. 

https://www.berlin.de/sen/uvk/verkehr/infrastruktur/oeffentliche-beleuchtung/
https://www.berlin.de/sen/uvk/verkehr/infrastruktur/oeffentliche-beleuchtung/


 

Für eine Beantwortung Ihrer Fragen wenden Sie sich daher bitte an Ihre Fraktion im Abgeord-

netenhaus, da Anfragen, welche die Zuständigkeit einer Senatsverwaltung betreffen, über das 

Abgeordnetenhaus gestellt werden müssen. 

 

 

Jochen Biedermann 

Bezirksstadtrat 


